



## Startschuss für die LEADER-Region Senne<sup>3</sup>

Neue Geschäftsstelle in der Zukunftswerkstatt



Start für Senne3 mit Kathrin Hunstig-Bockholt, Helena Kottowski (Geschäftsführung/Regionalmanagement) und den Bürgermeistern Michael Berens (Hövelhof), Marcus Püster (Schlangen) und Ulrich Lange (Bad Lippspringe / von links). Foto: Lokale Aktionsgruppe Senne3

**Bad Lippspringe/Schlangen/Hövelhof.** LEADER ist ein Förderprogramm der Europäischen Union zur Stärkung des ländlichen Raums, um das sich die Kommunen Bad Lippspringe, Schlangen und Hövelhof erfolgreich gemeinsam beworben haben. Die zuständige Bezirksregierung in Detmold hat nun den Startschuss für den Maßnahmenbeginn gegeben. Die drei Kommunen hatten in Zusammenarbeit mit ihren Vereinen, Institutionen und Bürgern eine Vielzahl von Projektvorschlägen zur Bewerbung eingereicht, die nun bewertet und abgestimmt werden. Ein neu zu gründender Verein, dessen Vorstände die Bürgermeister der drei Kommunen sind, entscheidet dann, was davon umgesetzt werden kann. Der Verein trägt den Namen „Lokale Aktions-

gruppe Senne3 e.V.“ und hat sein Büro in der Zukunftswerkstatt am Marktplatz. Für das Regionalmanagement ist eine neue Vereinsgeschäftsführung zuständig. Sie koordiniert den gesamten LEADER-Prozess und verantwortet dessen Tagesgeschäft. Mit Wirkung vom 1. April wurden die beiden Geschäftsführerinnen Helena Kottowski aus Hövelhof und Kathrin Hunstig-Bockholt aus Paderborn mit diesen Aufgaben betraut. Die 32-jährige Helena Kottowski ist Tourismus-Betriebswirtin und war zuvor unter anderem für die Interessengemeinschaft Emsradweg erfolgreich aktiv. Kathrin Hunstig-Bockholt (43) arbeitete zuvor im Regionalmanagement des Kreises Höxter. Danach war sie als Regionalmanagerin für das LEADER-Projekt 5verBund

im Kreis Soest tätig. Die beiden neuen Geschäftsführerinnen sind also bezüglich ihrer neuen Aufgaben ausgesprochen erfahren. Im Rahmen der ersten Mitgliederversammlung des Vereins Senne3 steht nun die Wahl der lokalen Aktionsgruppe an. Dieses Ausschussgremium wird dann über die eingegangenen Projektanträge anhand einer Projektbewertung entscheiden. Wichtig ist, dass ein Querschnitt durch die Themenbereiche Natur- und Umweltschutz, Umweltbildung, Jugend, Soziales, Landwirtschaft, Digitales, Wirtschaft, Ehrenamt, Mobilität, Infrastruktur und Heimat gebildet und gewährleistet wird. Das Regionalmanagement ist unter den Nummern 05252/26225 und 26226 sowie via email an [info@sennehoch3.de](mailto:info@sennehoch3.de) erreichbar.

## Erster Schwimmabzeichentag in Bad Lippspringe und Schlangen

Ein tolles Ergebnis beim ersten bundesweit durchgeführten Schwimmabzeichentag am 21. Mai 2023



Freuen sich im Freibad Schlangen über die vielen Teilnehmenden und erfolgreichen Prüfungen (v.l.n.r.): Marcus Püster (Bürgermeister Schlangen), Petra Pauly (Förderverein Freibad Schlangen e.V.), Jörg Bruns (Vorsitzender; Förderverein Freibad Schlangen e.V.), Michael Petersen (Vorsitzender; DLRG Bad Lippspringe e.V.), Ute Arndt (techn. Leitung Schwimmen; DLRG Bad Lippspringe e.V.), Matthias Thull (stellv. Vorsitzender; Schwimmverein Bad Lippspringe e.V.), Sebastian Kurz (stellv. Vorsitzender; DLRG Bad Lippspringe e.V.) und Sara-Linnea Steinmeier (Beisitzerin; Schwimmverein Bad Lippspringe e.V.).

**Bad Lippspringe/Schlangen.** Die DLRG Bad Lippspringe e.V. hatte zur kostenlosen Prüfung des „Seepferdchens“ und des Deutschen Schwimmabzeichens in Bronze in die beiden Freibäder in Bad Lippspringe und Schlangen eingeladen. Bei schönstem Freibadwetter waren Prüferinnen und Prüfer der DLRG – unterstützt durch Trainerinnen und Trainer des Schwimmverein Bad Lippspringe e.V. – sowie mehrere Helferinnen und Helfer der DLRG Jugend mannstark angetreten. So konnten 61 Kinder und Jugendliche sowie einige Erwachsene begrüßt werden. 28 von ih-

nen erhielten das Anfängerzeugnis „Seepferdchen“ mit dem sie den ersten Schritt zur Schwimmer beziehungsweise zum Schwimmer geschafft haben. 25 erwarben das Deutsche Schwimmabzeichen in Bronze und gelten damit als sichere Schwimmerinnen und Schwimmer. Für die Durchführung der gemeinsamen Aktion am Schwimmabzeichentag haben die Westfalen Therme und das Freibad Schlangen dankenswerter Weise freien Eintritt gewährt, um möglichst vielen Kindern und Jugendlichen eine Teilnahme zu ermöglichen.

## JSG Schlangen: Auf in die Aufstiegsrunden - Auftakt macht die B-Jugend am 4. Juni

**Schlangen.** Die Jugendfußballabteilung der JSG Schlangen darf sich über eine herausragende Saison freuen. Nachdem bereits alle Teams der JSG von der D- bis zur A-Jugend das Pokalfinale erreichten, setzten die talentierten Nachwuchskicker nun ihre Erfolgsserie fort. Gleich drei Teams (B-, C-, und D-Jugend) starten in den Aufstiegsrunden zur Bezirksliga und haben die Chance auf den Sprung in die Höherklassigkeit. Der gesamte Vorstand von Fortuna Schlangen und den Sportfreunden drückt den talentier-

ten Schützlingen die Daumen für die anstehenden Aufstiegsspiele. "Diese tollen Erfolge wollen wir möglichst mit den Aufstiegen krönen. Das wäre einmalig in der Geschichte des Jugendfußballs in Schlangen", betont Sven Schlüter, 1. Vorsitzenden von Fortuna Schlangen stellvertretend für die JSGs. "Wir sind sicher", so Schlüter, "dass zu den Heim- und Auswärtsspielen ganz viele Fans die Teams begleiten werden. Wir sind sehr stolz auf die Leistungen unserer Jugendmannschaften. Die Spieler und die Trainer haben hart

dafür gearbeitet und werden unsere volle Unterstützung haben", so Schlüter. Den Auftakt macht die B-Jugendmeistermannschaft der JSG Schlangen am Sonntag, 4. Juni. Um 11.00 Uhr geht es mit einem Heimspiel am Rennekamp gegen die JSG Suttrop. Am 7. Juni folgt dann das Auswärtsspiel gegen die JSG Stukenbrock, gefolgt von einem weiteren Auswärtsspiel am 11. Juni gegen die JSG Lippetal. Den Abschluss der Aufstiegsrunde bildet das Heimspiel gegen den SC Halle am 14. Juni. Die B-Ju-

gend hatte die Saison als unangefochtener Meister des Fußballkreises Detmold abgeschlossen, mit einem Torverhältnis von 132:4 Toren! Die C-Jugend startet am 6. Juni 2023 mit einem Heimspiel gegen den VfB Fichte Bielefeld. Am 10. Juni geht es dann auswärts gegen den SV Westfalia Soest 2 weiter, gefolgt von einem weiteren Auswärtsspiel am 13. Juni gegen die JSG Anröchte. Den Abschluss der Aufstiegsrunde bildet das Heimspiel gegen Heide Paderborn 2 am 17. Juni.

Auch die D-Jugend der JSG Schlangen möchte den Aufstieg in die Bezirksliga schaffen. Am 7. Juni steht ein Heimspiel gegen SpVg Oelde auf dem Programm, gefolgt von einem Auswärtsspiel gegen SuS Cappel am 10. Juni. Am 14. Juni geht es erneut auswärts gegen Heide Paderborn weiter, bevor das letzte Spiel der Aufstiegsrunde am 17. Juni mit einem Heimspiel gegen VFL Mark stattfindet. Die jungen Talente werden alles geben, um ihren Traum vom Aufstieg zu verwirklichen.